

一誠の子



市連Pソフトボール大会 お父さん大活躍！ ベスト8！

2週にわたって熱戦が繰り広げられた市連Pソフトボール大会。我が一小ソフトボールチームは、ベスト8という好成績を収めました。1日は3回戦から開始し、本校は水保小と対戦。10対2で勝利しました。休む間もなくすぐに準々決勝となり、笹谷小と対戦。12対3で敗れはしたものの、連戦による疲れも見せず、はつらつとしたプレーが随所に見られました。お父さんた

ちの一生懸命な姿は子どもたちのお手本です。選手の皆さん本当にお疲れ様でした。また、PTA会長さんをはじめ運営にお手伝いいただきました本部並びに厚生委員会の皆様、御協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

一小の団結力と実行力をさらに高めた大会となりました。これからも、学校と保護者が連携し合って子どもたちの成長のために取り組んで参りましょう。



< 炎天下のもと みんなで声掛け合っ >



< 好球必打！ >



< 温かな応援に感謝 >



< 6年保護者最後の大会に感謝の胴上げ >

猛暑が続いています。体調を整え1学期の締めくくりを！

例年になく猛暑。これから8月に向けてさらなる気温上昇が予想され心配するほどです。現在夏季休業を前に、各学年とも教科のまとめを行っており大切な時期を迎えています。学校では、エアコンを使用し快適な環境の中で学習していますが、外との気温差や水分補給、帽子着用・服装など、体調管理に気を配っております。夏風邪も心配されます。うがい・手洗いははじめ、バランスの良い食事や睡眠を十分にとる等の規則正しい生活リズムへの配慮など、健康管理をお願いします。また、水筒の洗浄の目配りなど衛生管理についてもよろしくをお願いします。

土壌収集・運搬工事進捗状況

現在、掘り起こした土壌のフレコン作成（袋詰め作業）が行われています。子どもたちは、プール授業や、業間・昼休みに校庭で元気に遊んでいます。
(放射線量 0.099 μsv/h 13:00 測定)

